

Mitteilung der Verwaltung:

Die Verwaltung teilt mit, dass, entsprechend der Berichte der Deutschen Bahn im Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus sowie im Rat der Stadt Meckenheim, die Sanierung der Personenunterführung voranschreitet und nach jetzigen, von der Deutschen Bahn vorliegenden, Informationen der geplante zeitliche Horizont eingehalten werden kann. Mit Abschluss der Bautätigkeiten und Freigabe für die Allgemeinheit ist demnach im Dezember 2016 zu rechnen.

Innerhalb der Ratssitzung am 11.05.2016 ist von Herrn Zachow die Anfrage an die DB gerichtet worden, ob eine fußläufige Verbindung zwischen dem Wendehammer der Kalkofenstraße und dem Bahnsteig hergestellt werden könnte. An dieser Stelle befand sich ein rd. 5 x 3 Meter langer Trampelpfad, dessen Nutzung durch die DB untersagt worden ist und der aktuell durch einen Bauzaun versperrt ist.

Im Nachgang zu der im Rat gestellten Anfrage liegt der Verwaltung jetzt die Zusage vor, dass der Stichweg genutzt werden darf, sofern die Stadt Meckenheim die Verkehrssicherungspflicht und Pflasterung übernimmt. Die Verwaltung teilt mit, dass eine entsprechende Verwaltungsvereinbarung mit der DB getroffen werden soll und danach der Weg eingerichtet wird.